



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 113-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Dirigentes sociales de Cajamarca pidieron la renuncia inmediata del Ministro de Turismo

Segundo Huangal y Walter Castañeda rechazaron las difamaciones de José Silva Martinot contra los cajamarquinos que defienden los recursos hídricos.



La defensa de los recursos hídricos es un deber de todos los cajamarquinos y peruanos para garantizar la existencia de la vida y las actividades económicas productivas en agro - así lo dieron a conocer en entrevistas a la prensa-, los dirigentes de las organizaciones sociales en respuesta a las infelices declaraciones del Ministro de Comercio Exterior y Turismo, José Luis Silva Martinot, quien comparó a los cajamarquinos con el delincuente terrorista Abimael Guzmán.

El presidente de la Asociación de Comerciantes del Mercado Central, Segundo Huangal Torres, pidió la renuncia inmediata del ministro de Turismo, porque sus declaración está manchando la honra y la dignidad de un pueblo, además está haciendo mucho daño al turismo de la región Cajamarca y del país.

Todos sabemos que existe una corriente mundial para conversar el agua dulce con la finalidad de abastecer de líquido elemento para el consumo humano y potenciar las actividades agropecuarias de los campesinos.

Nosotros rechazamos a los delincuentes terroristas que le hicieron mucho daño al país, pero también impugnamos a los terroristas de estado que con artimañas nos difaman para favorecer a empresas transnacionales irresponsables como Yanacocha que tanto daño hizo al ambiente y a la sociedad, indicó.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Por su parte el dirigente rondero de la provincia de Celendín, Walter Castañeda, dijo “Las empresas mineras utilizan a los ministros como sus títeres para difamar a los dirigentes de las organizaciones sociales y al presidente, Gregorio Santos; ellos ya están trabajando sus proyectos políticos para las elecciones del 2014 al Gobierno Regional y municipalidades con el objetivo de imponer a la fuerza el proyecto minero Conga”.

Exigimos la destitución inmediata de ese ministro que miente a cada instante a los peruanos; asimismo, Yanacocha y demás empresas mineras que pretenden expandirse en zonas de recarga hídrica deben retirarse en el acto de nuestros territorios ronderos, finalizó.

DATO

Ambos dirigentes coincidieron que no permitirá minería en las lagunas de Conga, ese es el compromiso del pueblo y del presidente, Gregorio Santos, indicaron.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 09 de mayo de 2013

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**